



Le 10/10/2022

## SAUVEGARDONS NOTRE RESTAURANT !

### PÉTITION A DESTINATION DES USAGERS DU RESTAURANT ADMINISTRATIF DE TOULOUSE CITÉ

Le restaurant administratif est géré depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2018 par une association : l'ARIAT, association du restaurant interadministratif de Toulouse. Elle exerce sa mission en mettant en avant l'intérêt général. En effet, **cette association privilégie la filière agricole courte** ce qui est un bienfait pour notre région que ce soit du point de vue du soutien à nos agriculteurs et fournisseurs que de la préservation de l'environnement.

De plus, dans le cadre de la lutte contre la malbouffe, le restaurant interadministratif propose des repas variés et équilibrés que les habitués, fins gourmets, apprécient tous les jours. Quant au personnel du restaurant, il prend plaisir à confectionner des repas sans la pression d'un groupe de la restauration industrielle.

Il faut savoir que les grands groupes privés (qui ne manqueraient pas de reprendre le restaurant en cas de désaffectation de l'association) ne se priveraient pas pour minimiser leurs dépenses en pressurant le personnel et en s'approvisionnant au moindre coût au détriment du goût et de la santé des usagers.

**Nous souhaitons le maintien de l'ARIAT !**

**Nous demandons donc que les administrations dont les agents ont vocation à être usagers du restaurant s'investissent dans la recherche de bonnes volontés afin de renouveler l'équipe d'administrateurs.**

**Nous demandons à la préfecture de permettre aux gestionnaires de l'association de disposer de temps dédiés grâce à la réserve préfectorale.**

Dénomination	Administration	Signature

--	--	--